
Herr Gless sagte zu, den Fraktionen eine Stellungnahme zu den einzelnen Punkten im 
Rahmen einer Mitteilung zukommen zu lassen. 
 


